



Consejo de Seguridad

Distr.
GENERAL

S/23975*
26 de mayo de 1992
ESPAÑOL
ORIGINAL: ARABE

CARTA DE FECHA 20 DE MAYO DE 1992 DIRIGIDA AL SECRETARIO GENERAL POR
EL REPRESENTANTE PERMANENTE DE EGIPTO ANTE LAS NACIONES UNIDAS

Tengo el honor de adjuntarle una carta dirigida a Su Excelencia por el Sr. Amr Musa, Ministro de Relaciones Exteriores de la República Árabe de Egipto, concerniente a los sucesos de Bosnia y Herzegovina.

Le agradeceré tenga a bien hacer distribuir esta carta y su anexo como documentos del Consejo de Seguridad.

(Firmado) D. Nabil ELARABY
Embajador
Representante Permanente

* Publicado nuevamente por razones técnicas.

ANEXO

Carta de fecha 20 de mayo de 1992 dirigida al Secretario General
por el Ministro de Relaciones Exteriores de Egipto

Egipto sigue con profunda preocupación el desarrollo de los trágicos acontecimientos en la República de Bosnia y Herzegovina, así como la violencia, la muerte y el derramamiento de sangre que sin la menor piedad se perpetrán diariamente contra los ciudadanos de esa República a fin de aniquilar su identidad y frustrar sus deseos de libertad e independencia.

El pueblo de Egipto está profundamente horrorizado ante las acciones de violencia y destrucción contra ciudadanos inocentes de Bosnia y Herzegovina, que ha podido presenciar a través de los medios de comunicación, y comienza a preguntarse cuál es el grado de responsabilidad de la comunidad internacional y de las Naciones Unidas al guardar silencio ante estas acciones, de las cuales lo mínimo que puede afirmarse es que constituyen genocidio de los ciudadanos de Bosnia y Herzegovina, tanto musulmanes como no musulmanes.

A pesar de la aprobación de la resolución 752 del Consejo de Seguridad el 10 de mayo del mes en curso, en la que se exigía el cese inmediato de las hostilidades en Bosnia y Herzegovina, las fuerzas de la guardia nacional yugoslava y las milicias serbias que colaboran con ellas continúan con sus acciones de muerte y destrucción, por lo que Egipto exige enérgicamente a las Naciones Unidas que, con carácter inmediato, suministren la necesaria protección al pueblo de Bosnia y Herzegovina y obliguen a las fuerzas atacantes y a las milicias que las secundan a retirarse inmediatamente de Bosnia y Herzegovina y a llegar a una solución pacífica que respete la soberanía y la independencia de este nascente Estado y que preserve la inviolabilidad de su territorio ante la agresión militar y las conspiraciones tramadas para dividirlo.

En esta ocasión, deseo reiterar que Egipto apoya con todas sus fuerzas la incorporación de la República de Bosnia y Herzegovina como Miembro de las Naciones Unidas, y que tiene la esperanza de que todos los Estados amantes de la paz apoyen las justas reivindicaciones del pueblo de Bosnia y Herzegovina y den muestras de su solidaridad ante el difícil trance que atraviesa.
